

Campagne du Bon Pasteur

Au cours de cette deuxième semaine de la campagne du Bon Pasteur, nous vous invitons à visiter le site web de l'archidiocèse ou la page Facebook pour regarder la vidéo de Mgr LeGatt. Nous vous invitons à envisager dans la prière de soutenir la Campagne du Bon Pasteur 2023, car les prêtres jouent un rôle vital dans notre vie de foi et il est important que nous continuions à soutenir les séminaristes et les prêtres internationaux dans leurs vocations.

Nous vous invitons à prier pour nos séminaristes qui continuent à discerner la volonté de Dieu dans leur vie et leur cheminement vers la prêtrise.

CONTRAT : Déneigement

Nous offrons un contrat rémunéré à nos paroissiens qui pourraient être intéressés par ce qui suit ;

Déneigement et sablage (au besoin) de toutes les entrées et des sentiers avant les messes de la fin de semaine, en première priorité, samedi 4 h 30 - dimanche 8 h et 11 h.

Également, durant la semaine précédant chaque messe, en deuxième priorité. Nous sommes prêts à payer un taux horaire ou à considérer un taux hebdomadaire fixe avec un montant fixe garanti.

Veuillez contacter Sam ou Rolly pour plus de détails. Nous espérons que ce poste rémunéré restera, si possible, au sein des familles de notre paroisse. Si vous avez des voisins ou des amis qui pourraient être intéressés, veuillez nous le faire savoir.

Intendance

« Veuillez donc, car vous ne connaissez ni le jour ni l'heure. » - Matthieu 25,13

Beaucoup d'entre nous ont repoussé une action parce qu'ils pensaient être trop occupés. Nous avons tous dit : « Je le ferai plus tard, quand j'aurai le temps ». Malheureusement, nous sommes trop nombreux à appliquer cette attitude à notre foi. L'appel de Jésus est urgent, ici et maintenant, dans les circonstances actuelles.

Comment Dieu vous appelle-t-il à utiliser vos dons aujourd'hui ? Ne tardez pas. Aucun d'entre nous n'est assuré d'avoir un lendemain.

Good Shepherd Campaign

During this second week of the 2023 Good Shepherd Campaign, we invite you to visit the Archdiocesan website or Facebook page to watch the video featuring Archbishop LeGatt. We invite you to prayerfully consider supporting the 2023 Good Shepherd Campaign, as priests play a vital role in our faith's life and it is important that we continue supporting seminarians and international priests in their vocations.

We invite you to pray for our seminarians as they continue to discern God's will in their lives and journey toward the priesthood.

CONTRACT : Snow removal

We are offering a paid contract to our parishioners who may be interested in the following;

Snow removal and sanding (as required) at all the entrances and the pathways before each weekend masses as a 1st priority
Sat 4:30 - Sun 8:00 am & 11:00 am

Also, during the week before each mass as a 2nd priority

We are willing to pay an hourly rate or consider a flat weekly rate with a fix guaranteed \$ amount.

Please contact Sam or Rolly for more details

We are hoping to keep this paid position within our parish families if possible. If you have any neighbors or friends who might be interested, please let us know.

Stewardship

"Therefore, stay awake, for you know neither the day nor the hour." - Matthew 25:13

Many of us have put off doing something because we think we are too busy. We've all said, "I'll do it later when I have time." Unfortunately, too many of us apply this attitude to our Faith. Jesus' call is urgent, in the here and now, in your current circumstances.

How is God calling you to use your gifts today?

Don't delay. None of us is guaranteed tomorrow.

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Sam Madden, Roland Gagné, Rhéal Chartier, Marcel Mulaire

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: parstp@outlook.com
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau/Office Hours:
mercredi et vendredi de 10h à 15h
Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290- 466 Sabourin St-Pierre-Jolys, MB ROA 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Orlando Morgado, Elizabeth Giesbrecht, Braden Saindon, Pascal Tymchen Paul Bonekamp

Intentions de messes / Mass Intentions

Sagesse 6, 12-16 Psaume 62 (63) 1 Thessaloniens 4, 13-18 Matthieu 25, 1-13

SAM/SAT	Nov 11 nov	16H30 / 4:30 PM	†Liv Doran par Philippe & Lyse Rioux
DIM/SUN	Nov 12 nov	8H00 / 8:00 AM	Gale Fisher by Sam & Meg Madden
DIM/SUN	Nov 12 nov	11H00 / 11:00 AM	Messe
LUN/MON	Nov 13 nov	PRIVÉE	†Robert Lapointe par la quête des funérailles
MAR/TUE	Nov 14 nov	9H00 / 9:00 AM	†Robert Lapointe par la quête des funérailles
MAR/TUE	Nov 14 nov	ADORATION 16h00 à 19h00 / 4:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUE	Nov 14 nov	19H00 / 7:00 PM	Mass after adoration
MER/WED	Nov 15 nov	9H00 / 9:00 AM	EN: †soul of Lucas Sanders by Yvette & Colin Lafrenière
JEU/THU	Nov 16 nov	9H00 / 9:00 AM	Messe/Mass
JEU/THU	Nov 16 nov	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: †Anna Jobin par Dolorès & Maurice Blanchard
VEN/FRI	Nov 17 nov	9H00 / 9:00 AM	†père Pierre Dumaine par Philippe & Lyse Rioux
VEN/FRI	Nov 17 nov	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS

Proverbes 31, 10-13.19-20.30-31 Psaume 127 (128) 1 Thessaloniens 5, 1-6 Matthieu 25, 14-30

SAM/SAT	Nov 18 nov	16H30 / 4:30 PM	†Luc Tessier par Philippe & Lyse Rioux
DIM/SUN	Nov 19 nov	8H00 / 8:00 AM	Olivia Wells by Sam & Meg Madden
DIM/SUN	Nov 19 nov	11H00 / 11:00 AM	Messe

novembre 2023	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: Jean-Louis Coutu par Cécile Gagné
	LES CLOCHES/Church bells: Action de grâces par Shelley & Raymond Curé
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Rapport annuel du CPP 2022-2023

Suivi... 2023 - 2024

Avoir une paroisse vivante et vibrante nécessite des gens impliqués. Nous vous remercions tous de votre participation dans la mesure de votre possible.

Nous voulons continuer notre communication avec vous tous. Nous cherchons des gens pour rejoindre le sous – comité de communication et surtout pour aider avec le bulletin électronique. (1 ou 2 personnes)

Nous allons commencer un programme pour les jeunes à l'école Réal Bérard le premier mercredi de décembre. Ceci aura lieu sur l'heure du midi une fois par semaine. Nous avons besoin des animateur.trice.s et des personnes pour aider avec cette initiative.

Nous vous encourageons à créer d'autres groupes de maisonnée de foi. Si vous avez besoins des directives ou de l'assistance, n'hésitez pas de demander.

Nous avons mis en place un prélèvement de fonds pour le 22 décembre (Karaoké et dessert), nous cherchons des bénévoles pour aider avec le décor et les desserts.

Nous voulons commencer un programme une école de dimanche après la messe de 8 heures. En commençant pour les tous petits et ensuite rajouter les enfants un peu plus âgés. Nous avons besoins de leaders pour ce projet! Des sessions de maisonnées de fois pourrait avoir lieu pour les parents et jeunes adultes pendant ce temps.

Nous commencerons la préparation aux sacrements probablement à partir du mois de janvier. Nous acceptons déjà des inscriptions au bureau. Nous avons plusieurs personnes sur l'équipe mais si vous voulez être impliqué svp nous laisser savoir.

Nous espérons continuer et initier encore d'autres projets, mais voici pour l'instant!

PARISH PASTORAL COUNCIL

PPC Annual Report - 2022-2023

Cont'd... 2023 – 2024

Having a lively and vibrant parish requires involved people. We thank you all for your participation as much as possible.

We want to continue our communication with you all. We are looking for people to join the communications subcommittee and especially to help with the E-Newsletter. (1 or 2 people)

We will start a catechism program at the Réal-Bérard school on the first Wednesday in December. This will take place during lunch once a week. We need facilitators and people to help with this initiative.

We encourage you to create other faith household groups. If you need any instructions or assistance, please do not hesitate to ask.

We are planning a fundraiser for December 22 (Karaoke and dessert), we are looking for volunteers to help with decor and desserts.

We want to start a Sunday school program after the 8 a.m. mass. Starting with the little ones and then adding the slightly older children. We need leaders for this project! Households of Faith sessions could take place for parents and young adults during this time.

We will begin preparations for the sacraments in January. We are already accepting registrations at the office. We have several people on the team but if you would like to be involved, please let us know.

We hope to continue and initiate other projects, but here is a short preview for now!

CONTRIBUTIONS du/au FONDS D'ESPOIR

Le Comité du Fonds d'Espoir de la Paroisse Saint-Pierre fera, avant le 24 novembre, une contribution à la Campagne Paniers de Noël 2023.

Vous pouvez contribuer à cette campagne par l'entremise du Fonds. Il s'agit de faire un don à la Paroisse Saint-Pierre en indiquant que c'est pour le Fonds d'Espoir et sa contribution aux Paniers de Noël. Vous êtes priés de le faire d'ici le 19 novembre.

Merci d'avance pour votre générosité et appui à des familles en besoin!

Edmond LaBossière, Président du Comité du Fonds d'Espoir

CONTRIBUTIONS of/to HOPE FUND

The Saint-Pierre Parish Hope Fund will make, before November 24, a contribution to the Christmas Hamper Campaign 2023.

You can contribute to that campaign via the Hope Fund. It can be done by making a donation to the Saint-Pierre Parish and labelling it for the Hope Fund and its contribution to the Christmas Hampers. You are encouraged to do so by November 19.

Thanks for your generosity and support of families in need!

Edmond LaBossière, President of the Hope Fund Committee

Coin des enfants Children's Corner



www.theobule.org



JOURNÉES D'ÉTUDE DIOCÉSAINES – les 29 et 30 novembre

2023 Cette année, nos journées d'étude diocésaines auront lieu le mercredi 29 novembre (anglais) et jeudi 30 novembre (français), de 9h à 16h en la salle paroissiale de Mary, Mother of the Church (85 promenade Kirkbridge). Le thème de la matinée sera : Les soins catholiques authentiques aux mourants à l'ère de l'Aide médicale à mourir. Le thème de l'après-midi sera : Une introduction au processus de réconciliation offert par Returning to Spirit. Le clergé, le personnel et les bénévoles des paroisses, ainsi que tous les fidèles laïcs sont encouragés à participer. Le coût est de 65 \$ pour la journée, avec le dîner inclus.

DIOCESAN STUDY DAYS: November 29 & 30, 2023

This year our Diocesan Study Days will take place on Wednesday, November 29 (English) and Thursday, November 30 (French), at Mary, Mother of the Church (85 Kirkbridge Drive), 9:00 AM to 4:00 PM. The morning topic will be: Authentic Catholic Care for the Dying in the Era of MAID. The afternoon topic will be: An introduction to the reconciliation process offered by Returning to Spirit. Clergy, parish staff and volunteers, and all the lay faithful are encouraged to attend. The cost will be \$65 for the day, with a lunch included

Réflexions:

Sommes-nous prêt?

Reflections:

Are we ready?

PART À DIEU / OFFERINGS

OCT 2023	10 647 \$	OCT 2022	10 125 \$
NOV 05	2 297 \$	NOV 12	
NOV 19		NOV 26	

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7